

Estudiantes inscritos, admitidos y matriculados 2016 al 2023

En 2022 se creó una [estrategia de scouting](#) con el propósito de aumentar los inscritos, admitidos y matriculados en los programas de Licenciatura. Como se puede ver en la gráfica, el número de matriculados ha aumentado de manera sostenida. Asimismo, la apuesta que realizó la Universidad y la Facultad de Educación con la creación de la beca Decidí Enseñar [2021-20], ha tenido un claro impacto en esta tendencia. Aún así, el número de estudiantes matriculados sigue siendo bajo (30% en promedio).

